



NOTA DE PRENSA

El Cabildo destina 5,1 millones a tres obras clave dentro del plan de mejora de 600 kilómetros de carreteras en Tenerife

La presidenta insular, Rosa Dávila, indica que la prioridad es mejorar las medidas de seguridad de los usuarios de las vías de la isla

Las intervenciones son en puntos estratégicos que soportan un alto volumen de tráfico en Arona; San Juan de la Rambla; La Matanza; El Sauzal y Santiago del Teide

26 de enero de 2025. El Cabildo de Tenerife ha destinado 5,1 millones de euros a tres proyectos estratégicos para la rehabilitación de carreteras, enmarcados dentro de un plan global de mejora que abarca más de 600 kilómetros de vías en toda la isla. Las obras se ejecutarán en la TF-28, entre La Centinela y La Camella, en el municipio de Arona; en la TF-334, que conecta Los Realejos, San Juan de la Rambla y La Guancha; y en la TF-215, que une El Sauzal con La Matanza. Estas actuaciones incluyen la rehabilitación del firme, la mejora de la señalización, la estabilización de taludes y la adecuación de paradas de guaguas.

La presidenta del Cabildo, Rosa Dávila, explica que “es una prioridad mejorar las medidas de seguridad de los usuarios de las vías de la isla y estas actuaciones son un ejemplo de ese compromiso, dado que se trata de obras demandadas por los vecinos y ayuntamientos”. Además, recordó que estas intervenciones se suman a los trabajos ya realizados en 38 carreteras de la isla, que han supuesto una inversión de casi un millón de euros y que incluyen la estabilización de taludes y terraplenes.

Por su parte, el consejero de Carreteras, Dámaso Arteaga destaca que se “está llevando a cabo un esfuerzo sin precedentes para garantizar la seguridad y mejorar la movilidad en las vías de Tenerife”. Añade, además, que estas actuaciones no solo responden a demandas históricas de los municipios, sino que también forman parte de un plan estratégico para modernizar y mantener nuestra red insular de carreteras.

Obras estratégicas

La primera intervención estratégica se llevará a cabo en la carretera TF-28, entre La Centinela y La Camella, en el municipio de Arona. Este proyecto, con un presupuesto de 1,6 millones de euros y un plazo de ejecución de cinco meses, incluye la

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)

prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com





NOTA DE PRENSA

rehabilitación del firme, la instalación de barreras para asegurar taludes, la mejora de la red de drenaje y la señalización horizontal. Además, se renovarán cuatro paradas de guaguas en Valle de San Lorenzo, El Hornito, Las Flores y La Florida.

En la carretera TF-334, que conecta Los Realejos con San Juan de la Rambla y La Guancha, se llevará a cabo la rehabilitación del firme, la reconstrucción de drenajes en las cunetas y la renovación integral de la señalética horizontal y vertical. Este proyecto, que cuenta con un presupuesto de 1,3 millones de euros, tiene un plazo de ejecución de ocho meses. Finalmente, en la TF-215, que une El Sauzal con La Matanza, se realizarán trabajos de pavimentación y mejora de los bordes de la vía para garantizar mayor seguridad a los peatones, junto con la renovación de siete paradas de guaguas. Estas obras tienen un plazo de ejecución de seis meses y suponen una inversión de 1,2 millones de euros.

Estas actuaciones se complementan con un proyecto adicional de más de un millón de euros para la rehabilitación de la señalización y el refuerzo de la visibilidad en vías deterioradas, así como con la reciente inversión de 30 millones de euros en la autopista del Sur (TF-1), en los tramos de Arico, Fasnía y Güímar. “Por lo tanto, nuestra apuesta es firme por la rehabilitación de las carreteras de Tenerife para dar mayor seguridad tanto a los conductores como a los peatones”, resaltó Rosa Dávila.

Por su parte, el consejero de Carreteras, Dámaso Arteaga, señala que “con este paquete de medidas podremos abordar, a lo largo de 2025, las actuaciones de mejora que muchos de los tramos de carretera de la isla de Tenerife necesitan. Estamos hablando de la repavimentación y rehabilitación del firme de muchos tramos que en estos momentos se encuentran en mal estado, así como la solución de algunos de los taludes con más riesgo que existen en la isla”.

Obras previstas

La primera de las intervenciones previstas es la rehabilitación del firme de la carretera TF-28 entre La Centinela y La Camella, en Arona. Las actuaciones comprenden la rehabilitación del firme, la sustitución y colocación de barreras para asegurar taludes y la mejora de las cuatro paradas de guaguas existentes en el Valle de San Lorenzo, El Hornito, las Flores y La Florida. Los trabajos se completan con la mejora de la señalización horizontal y red de drenaje. Las obras suponen una inversión de 1,6 millones de euros y cuentan con un plazo de ejecución de cinco meses.

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)



prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com



NOTA DE PRENSA

La segunda tendrá lugar en la carretera TF-334 que une los municipios de Los Realejos, San Juan de la Rambla y La Guancha con la rehabilitación del firme; reconstrucción de drenaje en las cunetas y reposición de la señalética tanto horizontal como vertical. Las obras cuentan con un presupuesto de 1,3 millones de euros y un plazo de ejecución de 8 meses.

La tercera actuación comprende la rehabilitación del firme de la carretera tF-215 que une los municipios de El Sauzal y la Matanza. El proyecto incluye la pavimentación de los bordes de la vía para dotar de mayores medidas de seguridad a los peatones que transitan por la zona y la mejora de siete paradas de guaguas existentes en la zona. El plazo de ejecución de las obras es de seis meses y supone una inversión de 1,2 millones de euros.

Por último, el Cabildo realizará la rehabilitación de la carretera TF-454 en Santiago del Teide con la mejora del firme de la vía y la eliminación de varios aparcamientos en la zona del mirador de Archipenque que mejorarán las condiciones de seguridad al tratarse de una curva con poca visibilidad. Las obras suponen una inversión de 1,6 millones de euros y cuentan con un plazo de ejecución de seis meses.

Licitación de proyectos

Asimismo, el Cabildo ha sacado a licitación, recientemente, un total de 38 proyectos de mejora de las medidas de seguridad y la rehabilitación del firme en las carreteras de la isla. Las actuaciones incluyen la repavimentación del firme, la mejora del drenaje, la señalización, el balizamiento y las defensas de la vía. Del mismo modo, las actuaciones incluyen las obras de estabilización de taludes y terraplenes en diversas carreteras de interés insular. Los valores de los contratos superan los 700.000 euros.

En concreto, el proyecto de rehabilitación se centrará en renovar señales clave como ceda el paso, delimitación de carriles, flechas de dirección y marcas de cruce, que actualmente presentan un alto nivel de desgaste. Estas señales son esenciales para guiar y advertir a los conductores, especialmente durante la noche, donde la falta de visibilidad puede incrementar el riesgo de incidentes.

Las intervenciones se realizarán en las carreteras: TF- 333 a la Montañeta en Los Realejos; TF-320 entre San Nicolás y El Castillo; TF-213; TF-342; TF-174 entre La Victoria y la Matanza; TF-28 de Taco a Los Cristianos; TF-217 en la zona de El Rincón en La Orotava; TF-61 en el Puertito de Güímar; TF- 616 desde Punta Prieta a El Tablado; TF-111 de Santa Cruz a La Cuesta; TF-65 de San Miguel a Los Abrigos; TF-247 entre la Hidalga y Candelaria; TF-258, acceso al Centro Penitenciario Tenerife II en El Rosario; TF-24 también en El Rosario; TF-64 entre Granadilla y El

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)



prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com



NOTA DE PRENSA

Médano; TF-28 de Taco a Los Cristianos; TF-638 entre El Desierto a Los Blanquitos en Granadilla; TF-265 de La Laguna a Llano del Moro; TF-525 de Güímar a Arafo; TF-13 Vía de Ronda en La Laguna; TF-113 en Tejina; TF-82 entre Icod y Santiago del Teide; TF-152 entre La Laguna y El Sauzal y la TF-13 en la travesía urbana de Tejina y la Laguna.

Nota. Se adjunta fotografía alusiva por correo electrónico.

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)

prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com

